



An
Alle Angehörigen und Freunde
der Pfarrei Rosenkranzkönigin

Herzliche Einladung zum Wiedereinzug in die Rosenkranzkönigin

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Freunde der Pfarrei Rosenkranzkönigin,

die Pfarrgemeinde Rosenkranzkönigin in Neubiberg hat seit dem letzten Jahr umfangreiche Baumaßnahmen durchgeführt.

Dabei wurden die Diensträume und der Eingang der Kirche und der Kirchenvorplatz umgestaltet und auch behindertengerecht eingerichtet. Die Gottesdienste mussten für einige Monate in der nahe gelegenen Kapelle des Altenheims der Armen Schulschwestern verlegt werden.

Umso größer ist die Freude, dass wir am **Sonntag, den 23. November 2014**, den "Wiedereinzug" in unsere Kirche und in die Diensträume feiern dürfen.

Aus diesem Grund möchten wir Sie herzlich einladen mit uns dieses Ereignis zu feiern. Wir beginnen **um 10.30 Uhr** mit einem Gottesdienst, der vom Hrn. Bischofsvikar Rupert Graf zu Stolberg geleitet wird. Anschließend laden wir zur Besichtigung der sanierten Büroräume und zu einem Stehempfang ein.

Wir würden uns darauf, mit Ihnen diese Einweihung zu feiern!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Sylwester Walocha
Pfarradministrator